

Vorlage Nr. 12-O-13-0043

## Tagesordnungspunkt 4

## der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 27. November 2012

Sachstand Tempo 30 in Frauenstein (CDU)

## Beschluss Nr. 0046

Herr Tischel (Leiter des Ordnungsamtes) und Herr Zollmann (Leiter der Straßenverkehrsbehörde) äußerten sich zum Sachstand.

Nach dem ablehnenden Schreiben von Frau Stadträtin Zeimetz vom 15.10.2012 ist auf Grund der gesetzlichen Regelungen und eines expliziten Hinweises vom Regierungspräsidium Darmstadt eine Erweiterung der bestehenden Anordnung auf 30 km/h nicht mit den Rechtsvorschriften in Einklang zu bringen.

Demnach kann die in der Ortsbeiratssitzung am 12.06.2012 durch das Ordnungsamt angebotene Kompromissregelung auf Grund der Entscheidung der Aufsichtsbehörden nicht umgesetzt werden.

Gemäß Herrn Tischel und Herrn Zollmann gilt innerorts die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h. Jede Einschränkung muss rechtlich begründet werden. Zudem sind die Interessen des Durchgangsverkehrs zu vertreten. Für eine Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h ist eine Mehrstufigkeit von Tatbestandsmerkmalen erforderlich, wie z.B. Unfallaufkommen, ob es sich um einen Schulweg handelt usw. Es wurde nun ein neuer Kompromiss auf Grund der Historie angeboten:

Die Anordnung der Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 km/h wird in der "Kirschblütenstraße" von der Hausnummer 22 zur Nr. 13 versetzt. Die Länge der Tempo-30-Anordnung wird bis zur "Quellbornstraße" erweitert, so dass die Straßen "Am Lippbach" und "Herrnbergstraße" sowie der Spielplatz noch in diesen Bereich einbezogen werden.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, bereits ab der Bushaltestelle "Burg" und nicht erst im Kurvenbereich "Am Lindenbaum" eine Geschwindigkeitsreduzierung anzuordnen.

+

## Verteiler:

Dez. VII / 31 z.w.V. 1006 z.d.A.

Kuckro stellv. Vorsitzender